

FEEDBACK OSCE SEMESTER 5 TA 2023/2024

21711110 - IHSAN DWI ARYANTO

STATION	FEEDBACK
IPM 1 ENDOKRIN, METABOLIK	Hanya mengusulkan 1 jenis pemeriksaan penunjang, hanya menyebutkan 1 diagnosis kerja hipotiroid. Terapi kenapa antibiotika?
IPM 2 GASTRO-AKUT ABDOMEN	Px. fisik: px. abdomen umum: oke. px. abdomen khusus app: sudah oke. Px. rectal toucher: kok pake jari telunjuk dek yang dimasukkan dalam anus??? dipelajari lagi ya, hati hati. Tapi kamu kurang melakukan px khusus ynung penting untuk menegaskan diagnosis pada kasus ini, rebound tenderness jangan lupa ya dek, pelajari caranya yang beanr yaa, dan jangan lupa untuk dilakukan yaa. Px. penunjang: darah rutin: interpretasinya belum lengkap ya, apa betul hanya neutrofilia saja? lebih teliti dan hati hati ya dek. Px. penunjang kurang satu pemeriksaan yang penting pada kasus ini ya dek, perhatikan lgi kasusnya ya. Diagnosis kerja: oke. Diagnosis banding: sudah benar 1, satunya lagi kurang tepat yaa dek karena kamu belum punya penunjang satunya lagi jadi kamu belum bisa menentukan dd lainnya. Lebih teliti dan hati ahti ya, semangat.
IPM 3 MLBM	prosesur mlbm kurang lege artis, edukasi kurang
IPM 4 PSIKIATR	ax sdh lengkap namun sebaiknya lebih empati ya, px status mental blm dipx dan disampaikan, dx blm tepat
IPM 5 MUSKULOSKELETAL	ax ok, jangan lupa cuci tangan pasca pemeriksaan, pemeriksaan penunjang untuk rontgen belajar lagi untuk cara membaca, tata laksana belajar lagi untuk frekuensi pemberian obat, kapan dikombinasi antara topikal dan oral, kapan pasien ini kontrol, sampai brp lama terapinya, kapan dirujuk klo udah lihat ada penyempitan celah sendi dan osteofit,
IPM 6 GASTROHEPATO- NUTRIS	Usulan px fisik sudah lengkap dan sistematis, diagnosis sesuai, tindakan sudah dilakukan dengan sesuai
IPM 7 NEURO 1-CEDERA KEPALA	anamnesis bisa dilengkapi, gali faktor resiko apa kira-kira yang memicu nyeri kepala saat ini, perjalanan penyakitnya, px fisik sudah melakukan px vital sign, px refleks fisiologi dan patologis harus atas bawah kanan kiri, px meningeal sign sudah dilakukan, hasilnya kok diabaikan, diagnosis jd LBP? diagnosis dan DD belum benar
IPM 8 NEURO 2	Anamnesis sudah lengkap dan sistematis, pemeriksaan juga sudah dilakukan, tetapi eksplorasi lokasi keluhan di pantat kanan tidak dilakukan, dan px kontra patrick yang ;positif di sisi kanan tidak diperhatikan. Saat anamnesis sudah disampaikan pekerjaan pasien sebagai sopir, dan keluhan saat bekerja. diagnosis kerja.Sindroma Piriformis dekstra..
IPM 9 INTEGUMENTUM	Anamnesis :Sudah lengkap. Px Fisik : Tidak mendeskripsikan UKK dengan benar. utk deskripsi UKK itu ditujukan ke penguji ya jadi gunakan bahasa dermatologi yg benar dg urutan sebut regio dan ukk dimulai ukk primer-sekunder. Px penunjang: Sudah periksa cat gram, tidak menyebutkan bakteri gram positif/negatif. Dx: OK. Tx : diberi salep mupirosin OK. obat oral bisa ditambah antihistamin